

Gut aufgestellt

Dienstag, 09. März 2010, 13:57 Uhr

Der diesjährige Gewerbe – und Bauernmarkt der Hainleiteregion ist nun schon das fünfte Jahr verbunden mit einem Treffen der Freunde historischer Ostfahrzeuge, und wird nach Angaben der Organisatoren eine wesentliche Erweiterung des wirtschaftlichen und kulturellen Angebotes erfahren. Die die Ostklassiker-Details...



Die Klassiker (Foto: privat)

Bereits schon seit November 2009 treffen sich die Verantwortlichen in regelmäßigen Abständen um mit neuen Ideen das nun schon traditionelle Volksfest im Gewerbegebiet „Am Hünstein“ zu bereichern.

Auch der Ost Klassiker Klub Wolframshausen e. V., bemüht sich jedes Jahr, für die Besitzer und Freunde von historischen Ostfahrzeugen ein verändertes Angebot bereitzustellen. Traditionsgemäß erfolgt auch in diesem Jahr durch den Vorsitzenden der Verwaltungsgemeinschaft „Hainleite“, Bernd Gassmann, die Vergabe des Hünstein-Preises für die besterhaltenen Ostklassiker.

Da sich aber in zu nehmenden Maße viele jugendliche Schrauber mit getunten Fahrzeugen aus der ehemaligen Ostproduktion auf Straßen bzw. auf den entsprechenden Veranstaltungen sehen lassen, erfährt der Hünstein – Preis 2010 eine Kategorieverweiterung für diese oft sehr aufwendig restaurierten und umgebauten historischen Fahrzeuge.

Die mit der jährlichen Bewertung befasste Jury soll demzufolge auch personelle erweitert werden. Als besonderer Kenner dieser Fahrzeugszene wird Uwe Lier, Geschäftsführer der gleichnamigen Tuningfirma in Nordhausen, die Bewertung dieser technisch und optisch veränderten Fahrzeuge selbst vornehmen.

Weiterhin ist in diesem Jahr ein Treffen der ehemaligen Mitglieder des Nordhäuser Jawa Klubs, der vor über 50 Jahren gegründet wurde, geplant. Dieses Treffen soll im Rahmen eines musikalischen Programms am 29.05.2010 mit Geschichten und Musiktiteln der 50 iger Jahre und natürlich mit vielen Motorrädern der Marke Jawa begangen werden.

Da sich die Geschichte des Nordhäuser Jawa –Klubs in fast identischer Form auch in Wolkramshausen mit all ihrer Leidenschaft, ihren Schauplätzen aber auch mit der gleichen Tragik vollzogen hat, soll diese Veranstaltung eine erste Begegnung der damaligen Rocker werden.

Bürgermeister Wolfgang Morgenstern sieht dieser ersten Begegnung schon mit viel Spannung entgegen. Damit sein Wolkramshäuser Klub zu diesem Treffen gut aufgestellt ist, finanzierte die Gemeinde eine eigens dafür angefertigte Vereinsfahne, welche Ehrenmitglied Edwin Erben, Peter Hans Trümpert (ein Urgestein der Jawa-Szene), Jochen Gropengießer, Rainer Steinecke und Christian Rein, vom Ost Klassiker Klub dankend in Empfang nahmen.

Gewerbe- und Bauernmarkt, 28.05. – 30.05.2010

Autor: nnz

Drucken ...

Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.

© 2021 nnz-online.de